

EKSPOS

Danrem 083/Bdj Fun Bike Bareng TNI - POLRI dan Masyarakat Meriahkan HUT Bhayangkara Ke - 76 Tahun 2022

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.EKSPOS.CO.ID

Jun 19, 2022 - 11:24



KOTA MALANG,- Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P, menghadiri dan ikut serta memeriahkan kegiatan Funbike TNI – Polri dalam rangka HUT Bhayangkara Ke – 76 Tahun 2022 di Lapangan Brawijaya Rampal

Kota Malang, Minggu (19/06/2022).



Kegiatan ini di gelar oleh Polresta Malang. Kapolresta Malang Kombes Pol Budi Hermanto, mengatakan Fun Bike TNI-Polri dalam rangka HUT Bhayangkara Ke – 76 TA. 2022 Kegiatan Fun Bike TNI- POLRI diikuti oleh para Komandan satuan TNI AD, AU, AL, Polresta, Polres kab Malang dan warga masyarakat goweser. Kegiatan Fun bike bersama ini selain meriahkan HUT Polri juga merupakan ajang silaturahmi kebersamaan dan Soliditas antara Polri dengan TNI.

“Diadakannya Fun Bike ini kita bisa menjalin hubungan silaturahmi antar TNI – POLRI, dan masyarakat, bila soliditas kuat maka, kondusifitas wilayah khususnya Malang Raya akan terjamin aman. Ucap Wakapolresta mewakili Kapolresta Malang.

Lebih lanjut kebersamaan ini diharapkan juga kepada Pemda, mudah – mudahan ke depan kegiatan Fun Bike ini akan sering kita laksanakan dengan pemerintah daerah sehingga bisa terjalin dengan kebersamaan yang lebih kuat dalam membangun Kota Malang menjadi lebih baik kedepannya", tandasnya.

Selanjutnya para peserta melewati jalur sepanjang ± 20 km dengan rute mengelilingi wilayah Kota MalangUsai memasuki finish, para peserta Fun Bike melaksanakan coffe break bersama setelah menyelesaikan rute bersepeda.



Acara kegiatan Fun bike bersama TNI – Polri dalam rangka HUT Bhayangkara Ke – 76 TA. 2022 juga dimeriahkan dengan adanya hiburan dan doorprize kepada para peserta Fun Bike.

Bersamaan acara hiburan dan doorprize Danrem 083/Bdj juga mengenalkan dan menggelorakan " Salam Satu Jiwa Indonesia" dan disambut meriah oleh seluruh hadirin yang mengikuti acara. Semoga salam satu jiwa ini bisa menggelora ke seluruh penjuru nusantara sebagai salam kebersamaan dan semangat kesatuan dan persatuan Indonesia" Harapnya. (Penrem 083/Bdj)